

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik  
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

# Sitzungsprotokoll

vom 21.09.2021

Beginn der Sitzung: 19:20

Sitzungsleitung: Konstantin B.

Ende der Sitzung: 20:15

Protokoll: Lena

Beschlüsse: von 53/21 bis 57/21

## Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

*Lena Fischer, Tim Gräber, Konstantin Bredenfeld*

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Olivia Wachtel, Katharina Bigal, Julius Kley,*

Gäste:

## Tagesordnung

<b>TOP 1: Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat</b>	<b>3</b>
3.1 Einführungswoche . . . . .	3
3.1.1 BierPong Turnier . . . . .	3
3.1.2 Ersti-Beutel . . . . .	3
3.1.3 Masken . . . . .	3
3.1.4 Pullover . . . . .	4
3.1.5 Bänder . . . . .	4
3.1.6 Kennenlerntreffen Mentoren . . . . .	4
3.1.7 Programm E-Woche . . . . .	4
3.2 Transponder . . . . .	5
<b>TOP 4: Nächste Sitzung</b>	<b>5</b>

---

## TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

### **Beschluss 53/21**

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

### **Beschluss 54/21**

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 14.09.2021 wird angenommen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat

### 3.1 Einführungswoche

#### 3.1.1 BierPong Turnier

- Räume sind gemietet.
- BierPong Turnier ist zwei mal im Monat, genaue Termine stehen nicht fest (Donnerstage).
- StuRa finanziert Bier
- es soll eventuell Ergebnislisten über den FakIng Server geben
- genaueres wird noch beschlossen

#### 3.1.2 Ersti-Beutel

- es wird entschieden, dass "Trinken mit LinkenÜntersetzer nicht in die Ersti-Beutel gepackt werden

#### 3.1.3 Masken

- es werden noch Masken für die E-Woche benötigt, falls jemand seine vergisst

**Beschluss 55/21**

Beschlussgegenstand: Es werden 50 € für medizinische Masken beschlossen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

**3.1.4 Pullover**

- von der FEIT gab es 25 Bestellungen für Pullover
- für jeden Pullover wird ein Eigenanteil von 10€ bezahlt

**Beschluss 56/21**

Beschlussgegenstand: Es werden 650 € für Pullover beschlossen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

**3.1.5 Bänder**

- es soll Bänder für Personen geben die die 3G Regeln einhalten
- es soll auch spezielle Bänder für Minderjährige geben
- Bänder für Personen mit tagesaktuellem Test werden jeden Tag eine andere Farbe haben
- kontrollieren Mentoren die tagesaktuellen Tests ihrer Erstis?
- Olivia fragt beim Orga Meeting nach

**3.1.6 Kennenlertreffen Mentoren**

- es soll ein Kennenlertreffen für Mentoren geben bei dem eventuell auch die Erstibeutel gepackt werden
- Termin für das Treffen: 01.10.2021 um 17 Uhr

**Beschluss 57/21**

Beschlussgegenstand: Es werden 50 € für Getränke beschlossen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

**3.1.7 Programm E-Woche**

- Birgit benötigt das genaue Programm der E-Woche
- Olivia beantwortet die Mail
- es werden noch Grafiken für Instagram benötigt, um die E-Woche und das Programm zu bewerben
- Julius kümmert sich darum

### 3.2 Transponder

- wir brauchen noch ein paar Transponder von ehemaligen Mitgliedern zurück
- Kathi und Sasko brauchen noch welche

### TOP 4: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 28.09.2021 um 19:00 Uhr

Sitzungsleiter: Lena

Protokollführer: Tim

Vorschläge zur Tagesordnung:

---

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:

  

---